

MUNICIPIOS DE PONTEVEDRA SE ILUMINAN PARA CONMEMORAR EL DÍA MUNDIAL DEL FARMACÉUTICO

- > Las fachadas y otros monumentos de al menos siete municipios de la provincia se teñirán de verde en homenaje a los farmacéuticos de Pontevedra
- > El lema elegido es "Piensa en salud, piensa en farmacia", que en España se completará con la leyenda "#ConCienciaFarmacéutica para mejorar el mundo" En Pontevedra hay en la actualidad más de 1.900 farmacéuticos colegiados de los que casi 9 de cada 10 trabajan en farmacia comunitaria y el 70% son mujeres.

Pontevedra, 24 de septiembre de 2025.- Las fuentes de Aragón en Vigo, la fachada de la Diputación de Pontevedra, el monumento a Joaquín Loriga en Lalín o las fachadas de los ayuntamientos de Meis, Salvaterra de Miño, A Guarda, Pontearreas o Cambados se iluminarán la noche del 25 de septiembre para conmemorar el Día Mundial del Farmacéutico y homenajear la labor que ejercen cada día los más de 1.900 farmacéuticos de la provincia de Pontevedra. Una efeméride organizada por la Federación Internacional Farmacéutica (FIP) y que este año se celebra con el lema "Piensa en salud, piensa en farmacia", con el que quieren dar a conocer la labor de los farmacéuticos y de las farmacias como profesionales y establecimientos sanitarios más cercanos y accesibles.

Desde el Colegio de Farmacéuticos de Pontevedra recuerdan la gran labor que desarrollan estos profesionales sanitarios para responder a las necesidades de los ciudadanos e incrementar la capacidad asistencial del conjunto del sistema de salud. Farmacéuticos Comunitarios, Hospitalarios, en la Industria y Distribución Farmacéutica, en la Salud Pública o en los Análisis Clínicos, entre otros, que con su actividad diaria están fortaleciendo al sistema sanitario.

La presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Pontevedra, Beatriz García Iglesias, ha querido agradecer el gesto de estos ayuntamientos por teñirse de verde en reconocimiento a la labor de nuestra profesión, ya que "nos anima a seguir dando lo mejor de nosotros mismos para cuidar de la salud toda la sociedad". Además, la presidenta ha animado a todos los farmacéuticos de Pontevedra, ciudadanos e instituciones públicas a que se sumen a la celebración del Día Mundial.

La Profesión Farmacéutica de Pontevedra en cifras

En la actualidad, en provincia hay 1.971 farmacéuticos colegiados, de los que 1.350 desarrollan su labor profesional en alguna de las 437 farmacias. Pero, además, alrededor de 17 trabajan como analistas clínicos, 44 en Farmacia Hospitalaria, 16 en la Industria Farmacéutica y 22 en la Distribución Farmacéutica. Además, cientos de farmacéuticos trabajan en la Docencia, la Dermofarmacia, en Salud Pública, Alimentación, Óptica y Ortopedia, entre otros.

Esta amplia presencia refleja el compromiso del colectivo farmacéutico con la salud de la población, la innovación científica y la mejora constante de la calidad de vida, consolidando al farmacéutico como un agente sanitario esencial y cercano a la población.